

1er. Informe de Labores

**Paco
Gutiérrez
de Velasco**

**Diputado Federal
Veracruz - Boca del Río**



**LXIII
LEGISLATURA**



CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA

Se cumple un año de trabajo legislativo y de gestión social, dentro de la **LXIII Legislatura** en el Congreso Federal, por lo tanto les quiero compartir mis propuestas y los apoyos que he venido trabajando para mi Distrito.

Veracruz es un estado que lo tiene todo, principalmente gente que trabaja con tesón, sin embargo, como todos sabemos, las condiciones no son favorables en estos momentos para nuestro Estado. La tarea no ha sido fácil, pero con esfuerzo, entusiasmo y la suma de voluntades lograremos salir adelante. Tenemos depositada la confianza en el nuevo gobierno que iniciará con el **Lic. Miguel Angel Yunes Linares**.

A todos ustedes quiero rendir hoy cuentas no solo de la labor social, sino también del trabajo que como Grupo Parlamentario del PAN estamos haciendo desde la Cámara de Diputados a nivel Federal.

Gracias a la confianza y respaldo de mi Coordinador de Diputados del **GGPAN, Dip. Fed. Marko Cortés Mendoza**, tengo la

oportunidad de trabajar en las siguientes áreas: Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, Comisión de Transportes, Comisión de Marina y Comisión Especial de Puertos y Marina Mercante. Desde cada una de estas áreas, tan importantes para Veracruz como para todo el país, estoy aportando mis conocimientos y empujando para que haya modificaciones en las leyes en los puntos que afecten o beneficien a la sociedad.

El Grupo Parlamentario del PAN, ha propuesto **24 acciones** para reactivar la economía de los Mexicanos y sobre estos puntos estamos impulsando se den los cambios para nuestra sociedad Mexicana. Los logros durante este periodo de sesiones son los siguientes: la Ley de Disciplina Financiera, la Desindexación del Salario, la Ley de Transición Energética.

La lucha por el combate a la corrupción y transparencia es uno de los principales temas que el **PAN** impulsó, siendo el primero en proponer y firmar esta Ley.

Agradezco a todos los que apoyan mi trabajo legislativo; a mi equipo de trabajo, a los integrantes del Consejo Ciudadano, a los Líderes Sociales, a los Empresarios, a las Universidades y a las Asociaciones, por su entusiasmo y compromiso empático, para que las personas, las familias y la sociedad puedan tener en la medida de las posibilidades, una mejora en su calidad de vida y una igualdad de oportunidades.

Mi principal motivación como Diputado y Ciudadano, será siempre mejorar las condiciones de vida de la población y ser un político cercano a la gente. Agradezco a quienes confiaron en mí y me dieron su voto.



Tu amigo **Paco Gutiérrez de Velasco**
Distrito 4, Veracruz - Boca del Rio

Toma de Protesta



1 DE SEPTIEMBRE DEL 2015 de la LXIII LEGISLATURA

109 Conformamos el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional GPPAN, personas con experiencia legislativa, profesional y social, hacemos una sola fuerza en el Congreso.



Mis Comisiones

DESARROLLO URBANO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL

Por mi profesión como arquitecto participo en esta comisión aportando mi experiencia en las Leyes y Reglamentos que refuerzan las acciones y conductas para tener mejores condiciones de vida en zonas urbanas y planeación en el crecimiento ordenado de las ciudades.



COMISIÓN DE MARINA

Analizamos, Actualizamos y Modificamos las leyes y reglamentos que le dan Marco Jurídico y Facultades de Acción a la ARMADA DE MEXICO, MARINA MERCANTE Y ACTIVIDADES PORTUARIAS. Siendo de un Distrito costero es importante mi participación como Secretario de la Comisión.



COMISION DE TRANSPORTES

Tiene que ver con todas las Leyes y reglamentos de las actividades y funcionamientos de Ferrocarriles, Carreteras, Puertos y Aeropuertos. He participado en el análisis y logística del movimiento de la carga nacional



Casa de Enlace *Inauguración*

Se inauguró el 10 de Octubre del 2015



A tus órdenes!

Durango 212 esq. Michoacán
Col. Luis Echeverría Álvarez
Boca del Río, Veracruz.
C.P. 94298
Tel. (229) 130 7327
Horario: de 9am - 5 pm

"1426 PERSONAS ATENDIDAS"

Para brindar apoyos de gestión, orientación legal, promover proyectos productivos y sociales.

Sobre todo para permitirme apoyar con acciones en un compromiso de estar cerca de la gente y escuchar sus inquietudes.



Consejo Ciudadano



Para tener mejor información y mayor análisis de la situación de mi Distrito, conforme un Consejo con 26 líderes de opinión, expertos en diferentes ramas de la actividad social, económica, salud, laboral, financiera, portuaria, seguridad, equidad de género, deportiva, empresarial y desarrollo inmobiliario.

Cada dos meses tenemos reuniones de trabajo y discutimos los temas de mayor relevancia de la agenda legislativa y problemática local.





Iniciativas Propuestas

1. Que los recursos especiales de Fondos Federales, se depositen directamente en las arcas de los Ayuntamientos y que no tengan que pasar por las arcas de los Gobiernos Estatales.
2. Apoyo para combatir la plaga de la roya, una de las enfermedades más catastróficas de la historia y que afecta a los Productores de Café, quienes han visto reducidas sus producciones a la mitad en los dos últimos años.
3. Insistir ante Hacienda que reconsidere hacer deducible el pago de colegiaturas de las Escuelas Privadas. Esto significará un apoyo a los padres de familia.
4. Análisis al movimiento y logística de la carga en el territorio nacional, en especial de retirar los trailers de doble remolque por el alto índice de accidentes en carreteras.
5. Gestión de apoyos adicionales para distintos Ayuntamientos de la entidad veracruzana.
6. Se estableció un punto de acuerdo para que el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Gobernación y la Secretaría de Hacienda intervengan ante la mala situación social y económica del Estado de Veracruz.

Trabajo Legislativo



El Grupo Parlamentario del PAN GGPAN ha respaldado y aprobado, modificaciones a la Ley y Reglamentos, buscando el desarrollo de una mejor sociedad. Una de las más importantes es:

Sistema Nacional Anticorrupción. Instrumenta una serie de leyes para sancionar y reprimir a todos aquellos funcionarios y políticos que desvían y hacen mal uso de los recursos públicos.

Esta Ley ya está vigente y actuando ante los malos Funcionarios Públicos



Como Grupo Legislativo hemos impulsado nuevas leyes para concretar reformas en los siguientes temas:

- Fortalecer la Economía familiar
- Corregir la Reforma Fiscal
- Fortalecer al Sector Productivo
- Fortalecer las Finanzas Públicas
- Promoción del Sector Turística
- Fortalecer el Campo y su producción.



En apoyo a diversos alcaldes del Estado, se tuvieron juntas para poder aprovechar programas federales para sus ayuntamientos e impulsar la gestión de recursos adicionales para la infraestructura municipal.

Se apoyó aquellos Alcaldes que ingresaron proyectos de infraestructura para ser incluidos en la Ley de Egresos del 2016.

Así como gestionar ante los Alcaldes, las solicitudes de ciudadanos que requieren de algún trámite o información que eviten conflictos sociales.



Reuniones con Asociaciones Colegios y otros



Con el objeto de escuchar y analizar las diferentes inquietudes de la sociedad organizada, asistí a diversas juntas de trabajo, para apoyar a tramitar sus gestiones ante las instancias públicas municipales o estatales.

También aproveche para dejar testimonio de las acciones emprendidas en el trabajo legislativo o las que se discutirán próximamente como temas del Salario Mínimo y La Legalización medicinal de la Marihuana



Concurso Inter-Universitario de Oratoria



Con la finalidad de fomentar la oratoria entre los jóvenes Universitarios de la Zona Conurbada Veracruz- Boca del Río y de impulsarlos en su futuro profesional, me di a la tarea de organizar el Concurso Inter-Universitario de Oratoria 2016, con la participación 10 Universidades y 164 jóvenes.

Muy interesante el contenido de los discursos en, economía, situación actual del país, participación de la mujer, etc.

Visitas al Congreso



El Congreso es el espacio plural en donde convergen diferentes tendencias de pensamiento de los Diputados Federales de todos los Distritos del País y desde donde se aprueban las leyes o las modificaciones a las mismas.

Las visitas se organizan para brindar la oportunidad a los ciudadanos y estudiantes de conocer la actividad y espacio físico, en donde se desarrolla la actividad legislativa y para ayudar a entender con mayor claridad el campo de trabajo de los legisladores.



Nivelación, relleno y construcción de puentes

Por un Veracruz mejor



Por solicitud del Comité de Vecinos, visité quince colonias que tenían la problemática de inundaciones y encharcamientos, participando en el desazolve y limpieza de canales. Igualmente se nivelaron y rellenaron calles, limpiamos parques y terrenos baldíos, además se construyeron puentes peatonales, para facilitar el tránsito dentro de las colonias.





En respaldo de **128 familias**, se entregaron sillas de ruedas y aparatos ortopédicos para personas con alguna discapacidad. Lo que más deseamos es que nuestros seres queridos tengan una mejor calidad de vida, soy empático y admiro la fortaleza y el amor con la que atienden a su familiar y su petición es atendida con la mayor rapidez posible.



Entrega de cobertores, juguetes, medicinas, campaña de apoyo a mascotas

Con el fin de apoyar a la población vulnerable en las épocas invernales, se entregaron **500 cobertores**, en diversas colonias del Distrito IV, Veracruz-Boca del Río. Las madres de familia agradecen mucho este tipo de apoyo, principalmente porque son utilizadas por sus niños y sus adultos mayores.

También se entregaron **medicamentos** contra la gripa, tos, inflamación, temperatura, alergias, para combatir las enfermedades de las épocas invernales. ¡la salud es primero que todo!



Para que nuestros niños pudieran tener un feliz festejo del Día del Niño y del día de Reyes Magos, entregué **1,200 juguetes**. Las entregas se hicieron en parques y salones, en donde los niños y sus familiares pudieron convivir y degustar dulces y pasteles, sin faltar las piñatas y los concursos.

Cada 15 días realice visitas a diferentes colonias, en las que un equipo especializado de veterinarios vacunaron y desparasitaron a **526 perros y 108 gatos**. Es reconfortante ver con que amor, niños y adultos llevan a sus mascotas, para que estos tengan una mejor calidad de vida. Las mascotas son parte de la alegría familiar.





“Es mi compromiso regresar a las colonias y estar al pendiente de sus demandas para sensibilizar mi actuación en el Congreso.”



Facebook: Paco Gutiérrez de Velasco
Twitter: @Paco_GDV
Correo: pacogutierrezdevelasco@gmail.com



1er. Informe de Labores

**Paco
Gutiérrez
de Velasco**

**Diputado Federal
Veracruz - Boca del Río**



**LXIII
LEGISLATURA**



**CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA**